

# Refuerzan seguridad de cara a Fiestas Patrias y a la Conferencia Mundial de Geoparques

**PLANIFICACIÓN DE SEPTIEMBRE.** Comité Policial extraordinario contó con la presencia del subjefe del Estado Mayor Conjunto.

Hugo Soto Cárdenas  
 hugo.soto@australtemuco.cl

Septiembre es un mes que implica especiales esfuerzos para las instituciones de orden y seguridad. Fiestas Patrias, con su cargamento de ramadas, fondas, fiestas y días libres, exigen un especial cuidado. Y en el caso de Temuco y La Araucanía, el próximo mes se suma un evento que también significará agregar tareas: la Conferencia Mundial de Geoparques de Unesco, que se realizará en la Región.

Por ello, ayer las dependencias del Destacamento de Montaña Nro. 8 Tucapel, fueron el escenario para un Comité Policial extraordinario, en el que tomaron parte la Seremía de Seguridad Pública, Carabineros, Policía de Investigaciones y el Ejército, contando con la presencia en esta ocasión del subjefe del Estado Mayor Conjunto, general Lionel Curti.

Israel Campusano, seremí de Seguridad Pública, señaló

**8 al 12 de septiembre** La Araucanía será sede de la Conferencia Mundial de Geoparques de Unesco.

que “aprovechando la presencia en la región del general Curti, subjefe del Estado Mayor Conjunto, quien ha venido a trabajar junto al general Alejandro Moreno, nuestro jefe de la Defensa Nacional en La Araucanía, es que se nos ha solicitado realizar un Comité Policial extraordinario para revisar temas de seguridad propios de las coordinaciones en conjunto. Ha sido una reunión muy productiva, donde hemos podido abordar materias estratégicas propias de la Región que nos permite reforzar trabajos de cara a todo lo que se viene en septiembre con las Fiestas Patrias y algunas actividades de carácter internacional”.

El general Patricio Yáñez, jefe de la zona Carabineros Araucanía, indicó que “las planificaciones buscan anteponearnos a los riesgos que implican todos los eventos que vienen, entre ellos el encuentro internacional del Geoparque, las Fiestas Patrias, por lo tanto, el despliegue y el uso de las tecnologías, los recursos logísticos y principalmente nuestros carabineros y personal militar, estarán a disposición de la ciudadanía y también aquí en coordinación con la Policía de Investigaciones de Chile”.

La jefa de la Región Policial Araucanía, prefecta inspectora Catalina Barría, agregó que “la Policía de Investigaciones participa constantemente de los comités policiales y esta ha sido una nueva oportunidad para que podamos avanzar y podamos ver lo que a la PDI le convoca, que son las investigaciones complejas y atacar el crimen organizado que tenemos en nuestra región”.

**EJÉRCITO**  
 El subjefe del Estado Mayor



SEPTIEMBRE ES UN MES ESPECIALMENTE ACTIVO PARA EL TRABAJO DE LAS FUERZAS DE ORDEN Y SEGURIDAD.

Conjunto, general Lionel Curti, señaló que “yo vengo del Estado Mayor Conjunto como parte del ministerio de Defensa, y la ministra me solicitó que viniera a prestar toda la colaboración que necesita la Jefatura de la Defensa Nacional para el Estado de Excepción (Jedena) para afrontar los desafíos que tiene durante este período”.

El general Alejandro Moreno, jefe de la Defensa Nacional en La Araucanía, indicó que “estamos en el proceso de recabar información, trabajarla y llegar a un producto que sea el más apropiado a fin de colocar todos los medios disponibles, ya sea de las Fuerzas Armadas como así también los dependientes del Ministerio de Seguridad Pública a fin de ser eficientes y



EL EJÉRCITO FUE PARTE IMPORTANTE DE ESTE ENCUENTRO.

oportunos en la respuesta ante las amenazas que puedan afectar a la región”.

Consultado respecto del accionar del Ejército de cara a los festejos dieciocheros, el general Moreno indicó que “se han eje-

cutado distintas reuniones con los diversos organismos, en el marco de Fiestas Patrias: Sofos, delegaciones presidenciales, municipios, a fin de verificar los horarios de funcionamiento de las ramadas”.